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Газета о жизни  

МОУ «Средняя школа № 56» 

г. Ульяновска 

Сегодня в номере 

 Марина Владимировна Ульянова - человек – пуговка: на ней все 

держится.  

 Объединение «Прогресс»: привычка быть первыми. 

 Новогодняя история от Валентины Викетьевны Шламбировой. 

  

 Хеллоуин: стоит ли его отмечать? Мнение учеников и учителей. 
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Есть в вашей жизни человек, которого Вы считаете своим 

учлем?  

Поддержать наших бойцов, что принимают участие в Специальной 

Военной Операции и отстаивают интересы нашей страны на 

передовой – долг каждого гражданина России, даже самого 

маленького.  В ноябре – декабре уходящего года наша школа приняла  

активное участие  в проекте «Мы вместе». Организатором акции 

на школьном этапе стала Ульянова Марина Владимировна - 

заместитель директора по воспитательной работе и учитель 

немецкого языка по специальности. Марина Владимировна - очень 

добрая, умная и веселая. Всего, что она делает для нас, не 

перечислить.  Уроки, организация праздников, экскурсий, 

мероприятий - все это  заслуга Марины Владимировны. И сегодня 

она немного расскажет нам о себе и свое работе. 

 

 

- Марина Владимировна, Расскажите о проектах «Мы вместе”, 

”Фронтовые открытки”.  Какие самые запоминающиеся 

подарки были отправлены нашим бойцам? Как родители и 

ученики отнеслись к идее поддержать наших солдат? 

 

- Проект “Мы вместе” - это всероссийская акция поддержки бойцов, 

которые находятся в зоне специальной военной операции. Мы 

проводили уроки мужества, учились писать письма солдатам, 

говорили о подвигах наших военных. Самые запомнившиеся подарки 

— планшеты, на которые мы всей школой собрали деньги, 

пауэрбанки (портативные зарядные устройства), цветной принтер 

для распечатки карт, подставки под телефоны, которые мальчики 

пятых и шестых классов сами изготовили на уроках технологии, 

шарфы-снуды, теплые вещи, связанные девочками и родителями. 3 А  

класс передал бойцам печку-буржуйку. Также уже передали и 

сувениры к Новому году — маленькие ёлочки, которые девочки 

пятых классов сшили на внеурочных занятиях по технологии. 

Большинство родителей и учеников поддержали идею, отозвались на 

наш призыв. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Кто повлиял на выбор Вашей профессии?  Были ли в Вашей 

жизни ситуация, когда Вы хотели бросить свою работу? 

 

- На выбор профессии повлияла моя классная руководительница  - 

Айзатуллова Раиса Александровна, учитель математики. Я 

училась в школе № 20, которую, к сожалению, закрыли.  А как я 

стала заместителем директора по учебно-воспитательной работе — 

меня попросил попробовать свои силы наш прежний директор, 

Кононетов Борис Иванович. Я попробовала в 2004 году — так и 

осталась. Желания бросить свою работу не было никогда. Как бы 

тяжело ни было, никогда не хотела оставить работу. 

 

- Какие качества Вы считаете приоритетными, которые нужно 

воспитать в себе ученикам, чтобы стать успешными? 

- Я считаю, нужно развивать трудолюбие, прежде всего - в 

ученическом труде. Мы должны научить ребят трудиться. 

- Как Вы думаете, повысится ли успеваемость детей при 

соблюдении  правил ношения школьной формы? 

- Должно повыситься ,потому что школьная форма не отвлекает, 

дисциплинирует, ну, конечно, есть ситуации, в которых можно будет 

отклониться от формы, например, когда в школе холодно. 

- Хотели бы Вы что-нибудь изменить в системе образования? 

- Я считаю,  что лучшая система образования была в советское 

время. К сожалению, я не имею возможности ничего изменить. 

- - Есть что-то такое, чему Вы бы хотели научить детей? 

- Хотела бы научить детей своему предмету, а еще — научить ребят 

ценить знания, которые им дают учителя. 

- Какой самый необычный случай произошел с Вами на уроке? 

- Бывает, что иногда на уроках немецкого языка я забываю, как 

произносится слова по-русски . 

 

- Что Вы пожелаете коллективу и ученикам в наступающем 

году? 

- Хочу пожелать здоровья, счастья и мирного неба над головой. 

Варвара Борисова и Зоя Деревянко.  

 

 

          Лицо номера 

На ком всё держится в школе? 



 

 

 

 

 

Подводя итоги уходящего года, хочется отметить триумфальные 

выступления нашего спортивного клуба «Прогресс» на 

всероссийском уровне.   

26 ноября в Подольске прошел Чемпионате России, где ребята 

показали блестящие результаты, взяв 4 золотых, 1 серебряную и 1 

бронзовую медали. Поздравляем с достойнейшим выступлением 

призеров и их наставника, директора нашей школы  

Синявского Николая Вячеславовича.  Своими  впечатлениями они 

поделились с нашим корреспондентом Дарьей Ульяновой, ответив 

на несколько ее вопросов.  

- Какие у Вас остались самые яркие впечатления от прошедшего 

чемпионата? 

Дмитрий Гарин, участник Чемпионата России по кобудо:  

- Самыми запоминающимися впечатлениями можно назвать 

моменты, когда мы были в гостиничном корпусе, там мы играли 

на желания, развлекались, дурачились. Было очень весело! На 

следующее утро мы кушали, был настоящий шведский стол. После 

этого мы начали собираться на соревнования. 

Шайдуллина Алина, чемпионка России:  

- Самые яркие впечатления это, наверное, само ожидание 

поединков, соревновательное волнение, одновременно стараешься 

себя настроиться на хороший результат, ориентируешься на 

призовое место. 

Агаев Эмиль, чемпион России: 

- Самое яркое впечатление чемпионата России – момент, когда я 

выиграл финальный бой. После этого мне начали звонить все 

друзья, родственники, братья, сестры. Хотел бы сказать спасибо 

Николаю Вячеславовичу, что привел меня к этому. 

Сайдашев Рамиль, бронзовый призер Чемпионата Росси  

:- Больше всего понравилось, что показал неплохой результат, 

хоть и третье место, но все же довольно достойно. На 

всероссийских турнирах очень высокая конкуренция, соперников в 

категории было много, троих одолел, но последнему, к сожалению, 

уступи.  

 

 

 

 

 

 

 

-  Довольны ли Вы достигшими результатами? 

Дмитрий Гарин: 

-  Результатом я не очень доволен, потому что я не занял никакое 

место, но мог бы занять. Немножко не повезло. Соперник был 

очень силен. 

Гурьянова Анна, чемпионка России:  

- Я довольна своим результатом, золото, тем более на 

чемпионате России.  

Галанский Максим, чемпион России: 

- Я рад, так как занял первое место и хочу сказать спасибо своему 

тренеру, потому что он каждую тренировку посвящает себя  всем 

своим ученикам, обьясняет каждое движение и указывает на 

ошибки, помогает нам становиться лучше и сильнее себя, 

прогрессировать  

Николай Вячеславович Синявский, директор школы, главный 

тренер спортивного клуба «Прогресс»: 

- Конечно, всегда есть возможность сделать лучше, показать 

более высокий результат. Естественно, я рассматриваю 

перспективу дальнейшего роста своих воспитанников. Да, они 

сделали многое, чтобы победить сегодня, но хватит ли этого 

завтра? Ведь соперники тоже не стоят на месте - они 

тренируются, работают, прогрессируют. Ошибки есть, их будем 

устранять в ближайшее время. Есть и сильные стороны, которые 

нужно развивать дальш. 

- Какие планы на будущее? 

Гурьянова Анна, чемпионка России: 

- Все такие же, как и были - занимать первые места, 

тренироваться, настрой у меня всегда хороший, серьезно 

отношусь к каждому турниру.  

Игонин Леонид, серебряный призер Чемпионата России:  

- Продолжать ездить на соревнования и занимать призовые 

места.  

- Каков Ваш настрой?  

- Настрой боевой, работаем планомерно дальше, развиваем клуб, 

привлекаем больше воспитанников, выходим на новые спортивные 

горизонты. Главная же задача для меня - чтобы часть моих 

учеников, достигнув совершеннолетия, продолжили спортивную и 

начали собственную тренерскую карьеру. На мой взгляд, когда 

учитель или тренер воспитал продолжателей собственного дела - 

это и есть наибольший успех, такой небольшой шаг в бессмертие. 

 

Школьные новости 

И снова первые! 

Успехи школьного спортивного клуба каратэ « Прогресс» 
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Принято считать, что под Новый год случаются разные чудеса. 

Чудеса, не чудеса, а приключения - частенько. Об одном из таких 

я хочу вам рассказать. Хоть мне и не сто лет, но эта история 

произошла со мной в ПРОШЛОМ веке. 

Я училась на третьем курсе педагогического института. У меня тогда 

было много друзей среди спортсменов. Одна из подруг, мастер 

спортивного ориентирования, рассказала мне, что её команда 

собирается вместе с лыжниками встречать Новый год в лесу. Хоть 

лыжи и не мой конёк(я занималась тогда лёгкой атлетикой), но я 

взяла лыжи и увязалась с ними в лес в одном из южных районов 

нашей области. 

Лес встретил нас первозданной, волшебной красотой: ёлками в 

белых шапках, сверканием снега под зимним солнцем и звенящей 

тишиной. Опьянённые такой красотой, радостные мы встали на 

лыжи и поехали в глубь леса. Нашей целью был старый дом лесника 

далеко в лесу. Когда мы прибыли на место, на землю уже легла синяя 

тень сумерек. Закипела работа: кто-то затопил печь в доме, кто-то 

начал мыть, убирать. Ребята приготовили место для костра на 

полянке среди сосен и ёлок и украсили их гирляндами. 

Опустился вечер, но до наступления Нового года время ещё было. 

Мы решили насладиться катанием на лыжах ещё и в вечернем лесу. 

Первыми, прокладывая лыжню, пошли десять человек лыжников, 

затем мы, спортсмены "нелыжного профиля", с мастером спорта в 

хвосте. Через некоторое время мы, пять человек, немного отстали от 

основной группы. Нас это никак не тревожило, так как в свете 

выплывшей из-за облаков луны можно было хорошо разглядеть 

свежую лыжню. И вдруг... до нас донеслись голоса, зовущие на 

помощь, в стороне от лыжни. Остановились, прислушались: снова 

услышали приближающееся "Ауу-ау-ау" в вечерней тишине. Мы 

только повернули лыжи, как из леса появились две тёмные фигуры. 

Лиц, конечно же, нельзя было разглядеть. Зато на одной фигуре были 

чётко различимы белые полосы на чёрном фоне. У другой над 

головой торчали два заячьих уха, а в руке фигура держала что-то 

похожее на метлу. "Вы кто? И что здесь делаете в темноте?"- 

раздался голос нашего старшего.  

 

 

 

 

 

 

  -Я - Кощей Бессмертный! Ха-ха-ха!  

-А я- Баба Яга! Хи-хи-хи!     

- Я – Кощей Бессмертный! Хи-хи-хи! 

- А я – Баба-Яга! 

 Нечисть двинулась сквозь глубокий снег в нашу сторону. Мы 

оцепенели... "Стой! - пришёл в себя наш старший,- Не двигаться! 

Иначе стрелять буду.(Никакого оружия у него, конечно, не было.) Не 

успели мы понять, что происходит, как из леса появляется с шумом, 

со свистом и звоном колокольчиков запряжённая тройка лошадей. В 

санях стоит во весь рост и управляет лошадьми внушительных 

размеров человек в красном колпаке и с длинной белой бородой. 

"Эгей, эге-ге-ге-гей! Баба Яга! Кощей! Где вы!? Все собрались, Вас 

ждууут!" Что за чертовщина!? Мы все головы - туда. "Дед Мороз!Мы 

зде-е-есь! Ха-ха-ха! Хи-хи-хи!" Мы - головы сюда. Смотрим - наши 

"двое из леса" пробираются навстречу саням. Встретились шумно, 

обнялись. Тут и мы вышли из оцепенения, подбежали к саням... 

Оказалось, что Баба Яга и Кощей были работниками районного Дома 

Культуры. Они на лыжах, прямо в сказочных костюмах, поехали 

через лес в соседнее село, чтобы участвовать в новогоднем 

мероприятии в сельском клубе. Лес немаленький - они заблудились. 

А сотовых телефонов-то тогда не было. местный заведующий 

клубом, по совместительству Дед Мороз, не дождавшись артистов, 

поехал их искать. Вот и нашёл. 

Мы их, конечно, просто так не отпустили. В доме лесника чаем 

напоили, шашлыками угостили и проводили. Дед Мороз и сказочные 

герои, как нельзя кстати, украсили наш праздник. 

Вот такое приключение под Новый год. 

Валентина Викентьевна Шламбирова. 

 

 

 

 

 

Байки школьного подвала 

Неожиданная встреча в новогоднем 

лесу 
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